

Última: Biolibere, consumo saludable y comprometido



PP y Ciudadanos recuperan la ampliación de metro a Getafe

00:00 55:01



NOTICIAS GETAFE DESPIERTA BUENAS TARDES GETAFE GETAFE EN FORMA GETAFE BOHEMIA ▾ 🔍

EVISTAS



-Publicidad-



-Publicidad-



Destacados Noticias

El médico César Navarro es homenajeado a su 86 años

📅 10 mayo, 2019 👤 Ruth Holgado 💬 0 comentarios 🗑️ Cesar Navarro, Getafe Sociedad, homenaje

La Fundación que lleva su nombre tiene sede en Getafe y además, este polifacético humanista cedió a la ciudad en la que nació y vive hoy, los 22.000 volúmenes de su biblioteca

GETAFE/ 10 MAYO 2019/. A sus 86 años, César Navarro polifacético, humanista, culto, médico forense, psiquiatra, sabio, políglota, aventurero, comprometido, expresidente del Ateneo de Madrid (lo fue en dos ocasiones) ha sido homenajeado

por el grupo de voces de poesía Voces de Hierro y la colaboración del Ayuntamiento de Getafe.

Cabe recordar que el doctor César Navarro cuenta ya con un busto en la ciudad en la que ejerció como médico y en la que hoy reside. También **cedió a Getafe los 22.000 volúmenes de los que consta su biblioteca** -que podía haber vendido a precio a Estados Unidos, y que, para vergüenza ajena, aún no tienen todo definitivo-.

e fuese alcalde de Getafe durante 28 años, Pedro Castro, quiso acompañar al enajorado en el Espacio Mercado al igual que la actual alcaldesa, Sara Hernández, quien le hizo entrega del pergamino poético confeccionado por los rizados. El acto estuvo amenizado por el Grupo Rondalla y Coral del Cerro Lavista.



El homenajeado César Navarro junto a la alcaldesa Sara Hernández.

La biografía de hombre sensible

El doctor **César Navarro de Francisco** nació en **Getafe** (Madrid- España) el **31 de julio de 1932**. Hijo de médico, pronto se consagró a esta noble disciplina. En 1975 alcanza la licenciatura en Cirugía y Medicina en la Universidad Complutense de Madrid. El 27 de septiembre de 1977 alcanza la titulación de Médico especialista en Psiquiatría.

El 27 de mayo de 1980 alcanza la titulación de Médico especialista en Medicina del Trabajo. El 11 de mayo de 1983 alcanza la titulación de Médico especialista en Medicina Legal y Forense.

Fue profesor de Medicina Legal (1970-1975); Medicina del Trabajo (1979) en la Universidad Complutense de Madrid. Profesor agregado en el Departamento de Medicina Legal (1978) y adjunto en el Departamento de Historia de la Medicina (1978) en la Universidad de Santander. El 28 de junio de 1979 consigue la plaza de médico forense en el Juzgado de Primera estancia de Olot (Gerona).

El 14 de noviembre de **1977 alcanza por oposición la plaza de médico de Medicina General, en Getafe, Madrid**. El 20 de septiembre de 1983 es nombrado Director del Instituto Nacional de Medicina y Seguridad en el Trabajo, dependiente del Ministerio de Sanidad y Consumo.



PP y Ciudadanos recuperan la

00:00

55:01



515 episodios

- ▶ PP y Ciudadanos recu... i
- ▶ Los jóvenes de Getafe ... i
- ▶ Entrevista a Jesús Pére... i
- ▶ Pío Escudero alaba la ... i
- ▶ Más Madrid-Compro... i
- ▶ Biolibere y David Gant... i
- ▶ El PSOE gana en Getaf... i
- ▶ Rosana Acquaroni abr... i
- ▶ Terrorismo en Sri Lanka i
- ▶ Las propuestas de los ... i
- ▶ Los Ayuntamientos se ... i
- ▶ Entrevista a Mónica C... i
- ▶ Los Gobierno de los lí... i
- ▶ La educación concerta... i
- ▶ Entrevista a Roberto B... i
- ▶ España camina hacia u... i
- ▶ Entrevista a Victoria R... i
- ▶ Entrevista a Carlos Go... i

Los podcast más escuchados

El 5 de junio de 1985 el Presidente de la República de los Estados Unidos Mexicanos le concede la Condecoración del Águila Azteca, en su calidad de Presidente del Ateneo de Madrid. El 2 de junio de 1984 ingresa como Académico de Honor en la Real Academia de Medicina del País Vasco. El 6 de junio de 1984, el Ministro de Sanidad y Consumo, le nombra Subdirector General de Relaciones Internacionales de ese Ministerio.

En mayo de 1987, es nombrado Presidente de la Asamblea Provincial de Getafe de la Cruz Roja Española. Trabajo en el Departamento de Medicina Forense en la ciudad de Nueva York (EE.UU.). Además de su faceta como médico y profesor universitario, destacó en la administración pública en diversos altos cargos de responsabilidad. Director general y Subdirector General.

Participó en diversos foros intelectuales, como el **Ateneo de Madrid**, el doctor Navarro es un trabajador incansable por la igualdad y mejora de la calidad de vida de todos. Su paso por el Ministerio de Sanidad, como político, le ayudó a conocer la realidad de la medicina en el ámbito laboral, y a conocer, desde su atalaya como Subdirector General de Relaciones Exteriores, la realidad de la práctica médica en cualquier parte del mundo.

Su paso por la **Cruz Roja Española, como presidente de la Asamblea Provincial del país**, en unos momentos de cambios políticos que se hicieron notar con especial sensibilidad en la más importante O.N.G. del mundo, en España, le acercó a la realidad de la población marginada, a los menos favorecidos de la sociedad.

Con todo, el doctor César Navarro es, sobre todo, **un médico familiar muy querido en su ciudad**. Su extenso curriculum, sus incontables contactos con la Administración Pública y algunos de los principales foros de opinión y decisión nacionales e internacionales, no le ha menoscabado su entrega al enfermo, a todos. Muchas son las familias de Getafe que han pasado por su consulta, recordándole todos con cariño y amistad; así como con admiración.

El año 2.000 el doctor César Navarro se ha retirado de la vida profesional. Pero el paso a esta situación de descanso sirvió para que este hombre de espíritu inquieto comenzara una nueva andadura, precisamente en la ciudad que le vio nacer: **la Fundación que lleva su nombre**.

César Navarro es, ante todo, un trabajador incansable, un filósofo en continua búsqueda, un espíritu sensible con todos los que sufren.

Fotografías Antonio Pulido

Comparte esto:



Me gusta:

Cargando...

Relacionado



Sherezade con el Colegio Miguel de

00:00 01:03:19

Los alumnos del POEJ denuncian la

00:00 24:06

Nos Compromete:"La

00:00 01:06:52

4 de los 25 despedidos de Lyma

00:00 36:53

Servicios Sociales y ayudas en Getafe:

00:00 01:12:22

AL-ANON y alcoholismo: esa

00:00 31:02

Balonmano Getasur, Pedro Moreno y sus

00:00 30:51

Nuevos investigados en el

00:00 55:16



¿La plaza del Beso debe su nombre a la religión o al amor?

arzo, 2017
as calles tienen su
ria"



¿Es Getafe Norte un barrio agraviado?

20 octubre, 2017
En "Getafe Despierta"



Getafe Bohemia: la agenda cultural del fin de semana

8 abril, 2016
En "Getafe Bohemia"



El IBI que no paga la Iglesia: En Getafe

00:00

01:34:49



Lunas flamencas en el Hospitalillo

00:00

54:39



La Guerra Cívil en Getafe con José

00:00

01:04:28



Ís Pérez, Más Madrid CCG: «Estamos aquí para salvar el equilibrio territorial del sur de Madrid»

[Biolibere, consumo saludable y comprometido →](#)



Ruth Holgado

Periodista. Directora de Getafe Radio y cofundadora de Comunicadoras

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

Getafe Radio: ¿Dónde encontrarnos?

Calle Valdemorillo, 20, Local 2 CP 28901 Getafe (Madrid)
Teléfonos: 91 764 74 91/628 27 05 26
redaccion@getaferadio.com

¿Quieres anunciarte?

Conoce nuestros paquetes publicitarios (cuñas radiofónicas + banners web)
publicidad@getaferadio.com

¡Haznos llegar tu opinión!

Envíanos tus mensajes de voz por WhatsApp al 628 27 05 26



Copyright © 2019 [Getafe Radio](#). Todos los derechos reservados..
Tema: ColorMag por [ThemeGrill](#). Potenciado por [WordPress](#).

